

Juana y su cambio perspectiva



Un amigo de Emilio, Felipe, le sugirió subir a una plataforma web especializada en artistas donde podría generar recursos y viralizar su arte.

Juana es amiga de Emilio, éste le recomendó la página para ayudarlo descubrir una página en internet sobre artistas



Al estar en su habitación sin hacer nada empieza a sentirse sola y un poco deprimida.

A Juana se le ocurre revisar la página.

Allí descubre un mundo de posibilidades artísticas que la hacen reír, moverse, imaginar, sentir y admirar.



Juana, conoce la voz e historia de cada uno de los artistas, ve sus historias y videos cortos, aprende más y más sobre la preproducción del arte -Es demasiado- pensó.

Aprende a sentir y a estar unida con los demás.

Debido a esto Juana decide apoyar y formar parte de esta gran red. Ahora ella es capaz de poner temas a tratar en las obras de muchos artistas.